



進級から1ヶ月！！



3年生に進級して、新年度から早くも1か月が経ちました。学級組織や委員会等も決まり、3年生は学校全体のリーダーとしてさまざまな場面で活躍しています。また、5月には運動会、6月には修学旅行が控えています。実行委員が中心になり、意見を出し合い、行事を引っ張ろうとする姿が見られ、私たち3学年職員も大変嬉しく思います。その一方で、緊張がとれてきたこともあります。そろそろ疲れも出てくる頃だと思います。連休中にはまずしっかりと休みをとり、体調を整えるようにしてください。また、安全に十分留意するとともに、時間を有効に活用して、学習や部活動にも積極的に取り組みましょう。

それでは、各クラスの級長からの一言と、運動会実行委員の代表・副代表を紹介します。



級長から一言！



1組 江川 さくら

新しく1組の級長になりました、江川さくらです。今、この時期から1年後、私達はそれぞれの道のスタートラインに立っているでしょう。だからこそ、この最後の1年間を悔いなく全力で楽しみます！！最高の思い出を皆でたくさん作っていきましょう！！

2組 小倉 礼奈

昨年度に引き続き級長をやらせてもらうことになりました。今年度は、最高学年として「あ・じ・み・そ」「ま・じ・ぶ・と」を徹底し、最後に悔いなく笑顔で終われるクラスにしていきたいと思います。1年間よろしくお願ひします。

3組 渡邊 颯大

僕は、中学校生活最後の1年間をこのクラスで良かったと思ってもらえるようなクラスに、副級長と協力して作っていきたいと思います。学校の生活目標である「あ・じ・み・そ」を意識して生活し、クラスを引っ張っていくために努力したいと思います。1年間よろしくお願ひします。

4組 松本 凜桜

2年に引き続き級長をやらせてもらうことになりました。学級・学年ともにメリハリがあり、楽しむところは全力で楽しむようにしたいと思っています。受験も学年全体で乗り越えていきたいです。1年間よろしくお願ひします。

5組 下垣内 一輝

去年もやらせてもらったので、去年の反省や学んだことなどを活かし、学級や学年を引っ張るように頑張ります。また、みんなの役に立てるよう一生懸命やっていきたいです。よろしくお願ひします。

運動会実行委員の紹介

代表

3年2組 石毛 亮紀

副代表

3年4組 尾高 愛菜

素晴らしい運動会を作り上げましょう！

